



CONSEIL Des LIBANAIS De FRANCE

Communiqué de presse

Paris, le 22 novembre 2025

Le COLIF rend hommage aux 82 ans d'indépendance du Liban

À l'occasion de la Fête de l'Indépendance du Liban, le Conseil des Libanais de France (COLIF) adresse ses vœux les plus chaleureux à l'ensemble des Libanais résidant en France, aux Franco-Libanais, ces binationaux qui contribuent, par leur présence et leur engagement, à renforcer les liens historiques entre la France et le Liban.

La diaspora libanaise en France incarne, depuis des décennies, un pont humain, culturel et économique essentiel entre nos deux pays. Elle en est l'héritière naturelle et l'actrice active, perpétuant cet attachement fondé sur le respect, la coopération et les valeurs partagées.

En cette journée de célébration nationale, nous formulons nos vœux les plus sincères pour que le Liban, pays du cèdre, riche de son histoire millénaire et de l'héritage phénicien, retrouve pleinement la stabilité, la confiance et l'élan nécessaires à son redressement.

Le COLIF souhaite pour le Liban;
Que soit trouvée une solution durable à la crise financière et économique qui secoue le pays depuis des années;
Que le renforcement de l'État et de ses institutions dans le respect de la Constitution soit acté;
Qu'une vie démocratique plus mature, plus transparente et plus constructive soit instaurée et plus particulièrement le retour d'un climat de paix et de sécurité dans ses frontières.

Après plusieurs années durant lesquelles l'ambassade du Liban en France n'a pas pu célébrer la fête de l'Indépendance, en raison des circonstances politiques qui ont pesé sur l'État, nous saluons avec satisfaction la reprise de cette tradition essentielle.

Son Excellence l'Ambassadeur du Liban en France M. Rabih El Chaer qui a rassemblé jeudi soir la communauté libanaise, a constitué un moment fort.

Cet évènement, attendu depuis longtemps, a ravivé un sentiment d'unité, de chaleur et de continuité institutionnelle, et a rappelé combien ces moments sont importants pour maintenir le lien entre les Libanais de France et leur pays d'origine.

Le COLIF remercie également et très chaleureusement le Général Ahmad Hajjar, Ministre Libanais de l'Intérieur, pour sa présence et ses mots réconfortants. Son message a rappelé avec force que le chemin pour bâtir un Liban nouveau est long et exigeant, mais que chaque effort, chaque engagement et chaque action contribue à préparer un avenir meilleur pour la nation.

Le Liban doit désormais se surpasser afin de confier à sa jeunesse un pays plus stable, plus prospère et plus juste. Ces jeunes, héritiers de notre histoire et porteurs de nos valeurs, seront les bâtisseurs de demain. Il est essentiel que le pays leur offre les conditions nécessaires pour créer, entreprendre et contribuer pleinement à l'avenir de la Nation.

Fidèles à l'esprit de persévérance qui caractérise notre peuple depuis des siècles, le COLIF demeure convaincu que l'unité, la coopération et le dialogue sont les clés pour surmonter les défis actuels et engager une reconstruction solide et durable.

En ce 22 novembre, le COLIF réaffirme son engagement, en sa qualité d'acteur de la diaspora Libanaise en France, à encourager et soutenir l'unité de la communauté Libanaise et Franco-Libanaise, et à contribuer, par son action citoyenne et collective, à la reconstruction et à l'avenir du Liban que nous portons dans nos cœurs.

Bonne Fête de l'Indépendance à toutes et à tous.

Vive le Liban.

Vive l'amitié franco-libanaise.

Jérôme Hajjar – Président

Qui sommes nous:

Le Conseil des Libanais de France – COLIF – a pour objet de promouvoir et valoriser et de défendre les intérêts des originaires du Liban vivant dans l'hexagone, et où qu'ils soient dans le monde tant au niveau économique, politique, social, sportif, culturel, mémorial, moral ou autre.

Date de la déclaration: 14 septembre 2016

Contact: E-mail: colif961@gmail.com - www.colif.fr Mobile: +33.608 46 65 56